

102 cm<sup>2</sup> Página: 1

1/2

# Matan en taquería a Edil michoacano

REFORMA / STAFF

El Presidente municipal de Churumuco, el morenista Guillermo Torres Rojas, fue asesinado anoche a balazos en Morelia, Michoacán.

El político se encontraba en la taquería "El Infierno", ubicada en la Colonia Molino de Parras, cuando fue atacado por sujetos a bordo de una motocicleta que le dispararon mientras se encontraba en compañía de su esposa y su hijo, de 13 años, quien también resultó herido.

Tras el ataque, Torres Rojas fue trasladado al hospital Star Médica con al menos cuatro impactos de bala en el pecho.

De acuerdo con los reportes, el morenista falleció a las 21:56 horas durante su traslado al nosocomio.

El Edil, de 39 años de edad, llegó al cargo en 2021 bajo las siglas del PRI, pero en 2022 se unió a las filas de Morena.

Churumuco, que pertenece a la región de Tierra Caliente y colinda al sureste y al sur con los municipios guerrerenses de Zirándaro y Coahuayutla de José María Izazaga, es dominado por el Cártel del mismo nombre.

A principios de 2024, un operativo desplegado contra el presunto líder de la organización criminal, Gabino Barrera Estrada, derivó en una confrontación entre fuerzas federales y pobladores, que se presume fueron obligados por el grupo delictivo a sublevarse.





Reforma Sección: Portada 2024-03-31 03:43:24

 $102 \text{ cm}^2$ 

Página: 1

2/2



El Edil Guillermo Torres fue asesinado anoche mientras comía en una taquería.



Excélsior Sección: Portada, Nacional 2024-03-31 01:55:52 4

445 cm<sup>2</sup>

Página: 1, 13

1/3

#### "El único pecado de mi hija fue creer demasiado"

MADRE DE CAMILA

#### POR ROLANDO AGUILAR

Corresponsal

CHILPANCINGO.— Margarita Ortega, madre de la niña estrangulada en Taxco, lamentó haber confiado en las personas equivocadas cuando dejó que Camila visitara la casa de sus raptores.

El jueves, Doroteo Eugenio Vázquez, jefe de la policía municipal, afirmó que el asesinato de la menor de 8 años se debió a una insuficiente vigilancia por parte de la madre.

"No es mi culpa; yo siempre he cuidado a mi hija. No sólo tengo una, tengo tres; confié en su amiga", dijo Ortega.

Lamentó el linchamiento de la presunta raptora, pues hubiera preferido que pagara con cárcel. "El único pecado de mi niña fue creer demasiado: creer en esa niña y hasta en la mamá".

Ayer, un juez emitió orden de aprehensión contra dos presuntos responsables del feminicidio, en tanto que a otro más se le vinculó a proceso.

PRIMERA I PÁGINA 13



445 cm<sup>2</sup>

#### CASO CAMILA

EXCELSIOR

## "Nos equivocamos al confiar en ellos"

LA MAMÁ **DE LA NIÑA ASESINADA EN TAXCO** lamentó que la presunta feminicida de su hija no viva para pagar en la cárcel lo que hizo

#### POR ROLANDO AGUILAR

Corresponsal

nacional@gimm.com.mx CHILPANCINGO. - "Yo

siempre cuidé a mi hija, mi error fue haber confiado en las personas equivocadas" afirmó ayer la señora Margarita Ortega, madre de Camila, la niña de 8 años secuestrada y asesinada en Taxco, Guerrero.

Señaló que ella no tiene la culpa de lo que sucedió, pues siempre ha estado al pendiente de sus tres hijas; "el problema fue haber confiado en la amiga de mi hija y su familia, no es la primera vez que iba a jugar con ella, incluso la hija de Ana Rosa iba a mi casa a jugar con mi hija, ella quería mucho a su amiga".

Esto luego de que el jueves el secretario de Seguridad Ciudadana, Movilidad v Protección Civil de Taxco, Doroteo Vázquez, responsabilizó de lo ocurrido a Margarita, por no cuidar a su hija. Luego, el funcionario ofreció una disculpa.

Ana Rosa es la mujer que murió linchada por una turba que la sacó de su domicilio, junto con dos de sus hijos. La acusan de ser la responsable del feminicidio de Camila, niña de 8 años que fue reportada como desaparecida el miércoles, tras acudir a nadar a la casa de su amiguita, hija de Ana

Videos comprueban que Camila ingresó a la vivienda, pero no se le ve salir de la misma.

Otras grabaciones muestran a Ana Rosa y a su pareja, un taxista que el viernes fue aprehendido por las autoridades, saliendo de su domicilio con un cesto de ropa y una bolsa negra que metieron a la cajuela del taxi.

La bolsa negra con los restos de Camila fue hallada en un matorral el jueves. Tras ello, la multitud acudió a la casa de los presuntos secuestradores, quienes pedían 200 mil pesos por el rescate, los sacaron y golpearon. Los dos hijos de Ana Rosa se encuentran lesionados en un hospital.

Margarita, la madre de

Camila, continuó diciendo que el único pecado de Camila fue el haber crecido muy rápido y creer en su amiga y su mamá; todo parecía indicar que hasta la mamá cuidaba a Camila.

"Me dieron una cara muy diferente a lo que realmente eran", aseveró.

Sobre el linchamiento de Ana Rosa, Margarita lamentó lo ocurrido, dio a conocer que cuando eso ocurrió ella no estaba ahí y que fue una reacción de la gente que ya está cansada de que las autoridades no actúan ante la violencia. Aseveró que le hubiera gustado que la presunta feminicida viviera para que sufriera "pudriéndose en la cárcel".

De acuerdo con el Semefo, Camila fue asesinada a las 2 de la tarde, una hora después de haber sido secuestrada, el miércoles. Cuando los secuestradores se comunicaron con la familia para pedir rescate. Camila ya había sido estrangulada.



Página: 1, 13





No es la primera vez que va a jugar con ella. No es la primera vez. Incluso la niña también iba a mi casa muchas veces, mi niña la quería."

#### **MARGARITA ORTEGA**

MAMÁ DE CAMILA



José Ricardo "N" fue quien presuntamente subió el cuerpo de Camila en la cajuela del taxi y lo fue a tirar a un matorral.





Fotos: Especial y Cuartoscuro

Margarita Ortega, mamá de Camila, habló del asesinato de la pequeña, quien fue sepultada el viernes. Dijo que no cree que Ana actuara sola. La presunta feminicida fue linchada el jueves.



Página: 1, 9







#QUINTANAROO

### Rompe récord de visitantes

#### EL GOBIERNO ESTATAL DESPLIEGA OPERATIVO PARA MANTENER LA PAZ

#### REDACCIÓN

ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Quintana Roo registra 85 por ciento de ocupación hotelera durante estos días de Semana Santa; se espera que para la segunda semana de asueto se llegue a 90 por ciento.

La gobernadora Mara Lezama precisó que se desplegó a más de dos mil elementos de seguridad para garantizar la estancia de los visitantes, mismos que están distribuidos en carreteras, playas y en puntos estratégicos para brindar una atención directa.

"Recibimos en Quintana Roo a nuestros turistas con los brazos abiertos y tenemos desplegado todo un operativo en todo el estado como parte del trabajo coordinado con los tres niveles de gobierno", dijo.

El contralmirante Julio César Gómez Torres, secretario de Seguridad Ciudadana, destacó la importancia y responsabilidad del uso de las líneas de emergencia del 911 y 089 para solicitar algún tipo de apoyo o realizar denuncias anónimas.

Explicó que en los recorridos que se realizan en las playas se les hace la invitación a los paseantes para seguir las indicaciones y señalamientos de las banderas en las playas, además de otras recomendaciones de seguridad para que su estancia sea de las mejores.

En tanto, el secretario de Turismo, Bernardo Cueto, comentó que para este periodo vacacional se espera casi un millón 300 mil visitantes, lo que sería un aumento de 4.2 por ciento en comparación con el mismo lapso de 2023.

"Este crecimiento sostenido refleja la confianza y preferencia de los turistas por los destinos de Quintana Roo, así como el resultado de las campañas de promoción y la mejora continua en la calidad de los servicios ofrecidos en la región", dijo. ®



Página: 1, 9



MIL ELE-MENTOS DE SEGURIDAD DESPLE-GADOS.



POR CIENTO DE OCU-PACIÓN SE ESTIMA.



MIL CUARTOS DE HOTEL ES LA OFERTA DE Q. ROO.



MDD SE ESPERA EN DERRAMA ECONÓMICA.



